

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第29号 2014年5月15日



常盤台から春をお届け!



春の日差しにつつまれながら、4月2日・3日に“お花見”へ行って参りました！



天候にも恵まれお花見日和に！

2日間で86名の方に桜を楽しんで頂きました。



昨年訪れた時よりも、よりふんわり満開に！花の下でお汁粉とお菓子を召し上がる皆様。
「花より団子」を満喫されたようです。

揚げ！ 鯉のぼり



そして4月16日、ご利用者の皆様と一緒に“鯉のぼり”を揚げました。

鯉のぼりが揚がると拍手が起り、ご利用者の皆様から自然にこほれる笑顔が印象的な一日に。



「私は女だから、鯉のぼりを揚げたことがなかったの。
この歳になって初めて揚げることが出来て嬉しいです」
……なるほど！ご利用者の皆様の世代では、
鯉のぼり=男の子 だったんですねー！

記者：斎藤・向江・國友

家族懇談会が開催されました!

3月29（土）に家族懇談会が開催されました。



【お知らせ内容一部】

- ・入居者状況・サービス状況について
- ・消費税率改定に伴う介護サービス費の変更について
- ・副主任以上の職員体制について

【ご意見の一部】

- Q 請求書が送られてくるときに今月の予定も同封されているが、当月の半分が過ぎてしまっている事が多いので、もう少し早く知りたい
- A 現在、月初～月末までの予定を請求書と一緒に15日頃送付させて頂いているので、今後は1か月先の予定表にさせて頂きます。

ご参加下さったのは
ご家族様合計64名でした。



開設以降3年が経過しました。これからもご支援ください。

記者：佐藤

感染症・食中毒委員会より

例年、感染症の流行シーズンである

11月～4月を予防の強化月間としていますが、今シーズンはご家族様・職員の協力のもとノロウィルス・インフルエンザの発症もなく、4月をもちまして

感染症「ゼロ」宣言

をさせていただきます。

しかし油断は禁物です。

1年間を通して、「手洗い」「うがい」を励行して頂きたいと考えてありますので、今後とも引き続きご協力をお願い致します。今年度も感染症「ゼロ」を目指します！

感染症・食中毒は
常にあなたを狙っている
年間を通じて注意しましょう。

記者：川野

子～し常盤台紹介

番街編 -2番街へようこそ！-

廣瀬係長をリーダーとした、総勢（常非含）28名の明るく和やかな雰囲気が自慢の番街です。優しく気さくな職員が多く、お互いを助け合いながら日々業務にあたっています。

2番街は皆
優しいですよ！

漫画・アニメ
好きが多い！



平尾 CW



松田 CW



西牧副主任

●心掛けている事
昨年度、事故発生防止対策委員会に所属していたこともあって、防げるような事故については普段から気を付けながらケアをして、事故のリスク軽減に努めています。また、体調管理には気を付けています。

●今後2番街で仕事をするにあたって
2番街は職員・ご利用者の方とも個性が豊かな印象があります。ご利用者の方々の個性を尊重し、自分の個性も出しながら皆様と楽しく過ごしていきたいと思います。



廣瀬係長

辻副主任

●心掛けている事
ご利用者の皆様の安全を第一にケアを行なう事を一番に心掛けています。

●係長として一言
職員自身の体調管理をしっかり行い、ご利用者の皆様へより良いサービスが提供出来るようにします。

●これからの2番街
職員間でコミュニケーションを取り、活発に意見を出し合い、よりご利用の方々が生活しやすい2番街にして行きたいです。

4Kを目指す！
「健康・きれいな
危険ゼロ・確認」

中庭をもっと
活用したい！



広末 CW



藤原 CW

●心掛けている事
時々、鬼のツノが生える事がありますが…つねに笑顔を心掛けています。キッチンエイド・ケアエイド・CWとへだたりなく何でも言い合える雰囲気作りを意識しています。

●今後2番街で仕事をするにあたって
職員同士、とても仲が良く、何でも言い合っています。今後も、今まで同様に皆で助け合って業務を行っていきたいです。

ここではほんの一部の職員しか紹介できませんが2番街にお立ち寄りの際はぜひ、職員にお気軽に声掛けください！

記者：神名

編集後記

今月号から“チーム常盤台 番街編”が始まります。こうご期待！